

Wir bauen einen Bogen!

Es sollte wieder etwas Besonderes werden, natürlich aus Naturmaterialien, ideal für Kinder zwischen 5 und 9 Jahren...!

Wie immer hatte der Tischlermeister Stefan Schedlbauer auch diesmal wieder eine glanzvolle Idee. Wir bauten einen Bogen und ein Übungstraining gab es auch noch dazu!



Geht ja ganz einfach, denkt man sich anfangs, aber weit gefehlt.

Wir benötigten ca. 3 Stunden, um den Bogen zusammenzuleimen, zu formen und zu bearbeiten. Ausdrücklich wurde auf den achtsamen Umgang mit Pfeil und Bogen hingewiesen. So entstand wieder einmal ein kleines Meisterstück. Pfeile wurden aus Sicherheitsgründen nur zum Training verteilt, diese, so erfuhren wir aber, kann man selbst ganz leicht aus Haselstrauchruten bauen.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Montessori Schule, die uns den Werkraum wieder einmal unkompliziert und selbstlos zur Verfügung gestellt hat! Ohne diese Unterstützung könnten wir diesen tollen Kurs nicht anbieten!

Wir freuen uns auf das nächste Mal!

Irmgard Rosenmüller
Leitung Familienzentrum/Familienstützpunkt im REKiZ!